



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO
LEÓN periodismo con carácter

08/01/2023

REGIONAL



Células del cártel de Sinaloa que operan en Guanajuato no pertenecen a 'Los Chapitos'

Luego de la violencia generada en el estado de Sinaloa por la captura de Ovidio Guzmán, una de las cabezas de "Los Chapitos", en Guanajuato no se prevén actos de violencia a manera de respuesta, pese a las células del Cártel de Sinaloa que operan en la entidad, pues éstas responden a la facción del "Mayo Zambada", esto de acuerdo a lo explicado en entrevista por el analista en materia de seguridad, David Saucedo.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/celulas-del-cartel-sinaloa-en-guanajuato-no-pertenecen-a-los-chapitos>